
 

 

增設巴士班次以解決白田居民學童上學難問題 

 

背景： 

白田邨現時有近三萬人的大型社區，在過去三年有近 6 棟公屋落成，大部份為核

心家庭。在未來的四年，將會有 8 棟公營房屋相繼落成，屆時白田社區將會是四萬人

的人口超大規模的大型社區，對外的交通是居民最為關心的議題。 

在現有家庭中有較多學童就讀於深水埗西面的中小學，現時在白田能直接到達上

述地區的巴士只有 702B，唯 702B 首班車是早上 10 時從白田邨開出，在早上時段居住

白田的學童需要步行到石硤尾街市乘搭 702 線，可惜在早上繁忙時段，排隊人數眾

多，往往需要第二部巴士才能乘搭。 

期望: 

    白田居民希望能夠解決上學難交通問題，在氣溫不斷創歷史新高的情況下，居民、

學童從白田走到石硤尾街市，已經是“身水身汗”，如未能及時上到巴士，就會面臨遲

到，因此提出下列建議。 

建議: 

短期措施: 

1. 增設早上一至兩班特別班次，從白田邨開出到沿途地區學校。 

2. 早上高峰時段加密 702 班次，如雙重班次等。 

長期措施: 

1. 研究 702B 始發時間由上午 10 時，提早到上午 7 時，以方便居民及學童到沿途地區

上學 

2. 研究 702 始發站為澤安邨開出，途徑白田邨，终點與原有 702 線路一樣。 
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